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РЫНОЧНЫЕ ЛЕПЕСТКИ

Торговая площадь почти в три с поло-
виной тысячи квадратных метров, парко-
вочные места и территория для ярмарок. 
Нижнекамцам показали примерный ма-
кет будущего обновленного Бызовского 
рынка. 

Как сообщил начальник отдела по 
поддержке и развитию предпринима-
тельства Ильнар Сираев корреспонденту 
«Нижнекамской правды», строительство 
будет идти в три этапа: «На первом будет 
строиться самая большая, центральная 
часть. Затем влево и вправо пойдут от-
ветвления, что-то вроде лепестков – это 
будут второй и третий этапы. Террито-
рия будет отстраиваться по мере запол-
нения рынка».

 Площадку для ярмарок планируют 
обустроить в центре, парковка для поку-
пателей – с двух сторон. Для предприни-
мателей будет сделан отдельный въезд. 

«За рынком будет построен специаль-
ный ангар, где они смогут хранить свою 
продукцию, это будет склад. Перед рын-
ком, где трамвайная остановка, плани-
руют обустроить пешеходную дорожку с 
брусчаткой. Рынок будет крытый не весь, 
открытой останется ярмарочная пло-
щадь. Специально созданная зона для бабу-
шек, которые  продают урожай со своего 
огорода, будет сделана как летний навес», 
– рассказал Ильнар Сираев.

Решился вопрос и о тех продавцах, ко-
торые торгуют у рынка вдоль трамвайной 
остановки. По словам начальника отдела 
по поддержке и развитию предпринима-
тельства, выгонять их оттуда не будут: 
«Когда осуществим пешеходный променад по 
улице Менделеева, возможно, для этих про-
давцов оборудуют какие-нибудь павильоны, 
чтобы они не сидели на земле. Пока все это 
на стадии проектирования». 

 Начало работ запланировано на 2024 
год. 

СТУДЕНЧЕСКИЙ ГОРОДОК

В здании Нижнекамского химико-тех-
нологического института начался капи-
тальный ремонт. Здание и прилегающая 
к нему территория обновятся впервые 
за 38 лет. 

Как сообщил корреспонденту «НП» 
заместитель директора по развитию ин-
фраструктуры Евгений Морозов, в обнов-
ленном здании помимо образовательного 
корпуса самого НХТИ, появятся образова-
тельный и исследовательские блоки са-
мого крупного градообразующего пред-
приятия Нижнекамска: «Это будет такое 
ядро для взаимодействия студентов и про-
изводственников, чтобы с начальных сту-
пеней студенты познавали азы профессии 
в контакте с опытными специалистами. 
Да и представители производства таким 
образом смогут отбирать для себя будущие 
кадры для работы на предприятии. В НХТИ 
планируется заменить все лабораторное 
оборудование». 

На сегодняшний день полностью за-
вершены демонтажные работы, более, 
чем наполовину, выполнен ремонт кров-
ли, внутри ведутся черновые отделоч-
ные работы, продолжается замена всех 
коммуникаций. Будет новая фасадная 
плитка, на прилегающей территории 
установят малые архитектурные фор-
мы, предусмотрена замена зеленых на-
саждений. 

«В будущем подразумевается строи-
тельство кампуса, рядом с этим зданием 
впоследствии появится студенческое обще-
житие и совмещенно пристроим столовую. 
В целом еще будет единое благоустройство, 
появятся спортивные площадки и зона для 

Большие перемены 

Каким будет обновленный Бызовский рынок, что нового появится в здании НХТИ и как изменится движение  
на перекрёстке Мира-Строителей. Корреспондент «Нижнекамской правды» узнала ответы на все вопросы. 

отдыха. Будет такой студенческий горо-
док», – поделился планами Евгений Мо-
розов.  

Ремонт здания планируют завершить 
в октябре 2023 года. Замдиректора по 
развитию инфраструктуры пообещал, 
что ремонтные работы никак не поме-
шают учебному процессу: «Работы стар-
товали в феврале, это тоже был учебный 
год. У нас еще есть два учебных корпуса, 
мы провели быструю передислокацию. 
Подрядчики обещают к 1 сентября закон-
чить отделочные работы, затем будет 
расстановка оборудования. Студенты на 
время дальнейшего ремонта переместят-
ся в этот отремонтированный корпус». 

ДОРОГИ БЕЗ ДУБЛЕРОВ

Трехполосное движение, новые пе-
шеходные и велосипедные дорожки. 
Руководитель исполкома НМР Роман 
Булатов провёл выездное рабочее сове-
щание по вопросам дорожного строи- 
тельства. 

На встрече также присутствовали зам-
руководителя исполкома НМР по строи-
тельству Радик Хазиев и подрядчики из 
«Татавтодора». Они проверили ход капи-

будут трёхполосными, как и само коль-
цевое движение. Было принято решение 
о перекрытии выезда со стороны дорог 
– дублеров. 

«Это позволит синхронизировать авто-
мобильные потоки, что сократит аварий-
ность и выстроит правильную логистику 
движения», – объяснил такое решение Ро-
ман Булатов. 

Во время встречи особое внимание 
уделили обустройству пешеходных и ве-
лосипедных дорожек, а также ливневых 
стоков. В ближайшее время начнется 
ремонт и внутриквартальной дороги у 
спортивно-оздоровительного комплек-
са «Дружба». Там заменят покрытие про-
езжей части и обустроят пешеходные 
дорожки.

«Скоро с коллегами приступим к рассмо-
трению плана по дорожному строитель-
ству на 2024 год. Если у нижнекамцев воз-
никают вопросы, то готов встречаться и 
обсуждать с ними процесс капитального и 
текущего ремонта дорог», – отметил Ро-
ман Булатов.

 
Все фото пресс-служба НМР

тального строительства и обсудили дорож-
ную развязку на перекрёстке Мира-Строи- 
телей. По словам Романа Булатова, после 
реконструкции заезды и выезды на кольцо 

Полосу подготовила 
Ландыш САЯРОВА

  
Примерный макет будущего обновленного Бызовского рынка

  
Здание НХТИ и прилегающую к нему территорию обновят впервые за 38 лет. 

 
 Дорожная развязка на перекрёстке Мира-Строителей. 


